



AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN Y CONTROL DE PENSIONES Y SEGUROS

# CONVOCATORIA 1.ª OLIMPIADA EDUCATIVA "VALE TODO" – MI FUTURO NO ES UN JUEGO

La Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS) invita a estudiantes de universidades bolivianas públicas o privadas e institutos técnicos de formación profesional legalmente establecidos, a participar de la 1.ª Olimpiada Educativa denominada "Vale todo" – Mi futuro no es un juego, que tiene la finalidad de motivar el aprendizaje en el ámbito de la seguridad social de largo plazo y se desarrollará bajo los siguientes términos:

#### 1. TEMA DE LA OLIMPIADA

Seguridad Social de Largo Plazo.

#### 2. CARACTERÍSTICAS

Se trata de una competencia académica que busca poner a prueba los conocimientos adquiridos sobre la seguridad social de largo plazo. Esta olimpiada de conocimientos incluye un programa de capacitación virtual, en el cual se abordarán temáticas específicas, aspectos técnicos y el asesoramiento de expertos en materia de pensiones de la APS, quienes brindarán las herramientas necesarias para potenciar los conocimientos de los participantes.

#### 3.OBJETIVO

Promover el conocimiento especializado en el ámbito de pensiones entre los estudiantes de las universidades bolivianas públicas o privadas e institutos técnicos de formación profesional legalmente establecidos, fomentando la excelencia académica y la capacidad técnica de los participantes, para el fortalecimiento de la seguridad social de largo plazo.

#### 4. REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN

- Ser estudiante regular de los últimos cursos de carreras administrativas, financieras, comerciales, ciencias políticas o derecho.
- Postularse a través de su universidad o instituto técnico de formación profesional.
- Las postulaciones se recibirán a través de nota formal **hasta el 16 de noviembre de 2023** en las oficinas de la Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS), ubicadas en la calle Reyes Ortíz N° 73 esq. Federico Zuazo, Torres Gundlach, Torre Este, Piso 4, La Paz.



#### 5. ETAPAS, PREMIACIÓN Y RESULTADOS

# Primera Etapa:

Consistirá en la preparación de los estudiantes, mediante un proceso de inducción preparado por la APS, a través de un curso virtual publicado en su página web institucional.

Como resultado de la aprobación del curso virtual, se seleccionará a los participantes que obtengan las notas más altas en la evaluación para que pasen a la segunda etapa.

Los resultados de la primera etapa de calificación serán publicados por la APS en su página web a partir del 28 de noviembre de 2023.

## Segunda Etapa:

Los participantes finalistas serán preparados por especialistas de la Dirección de Pensiones de la APS para rendir una segunda evaluación el 18 de diciembre de 2023.

Concluida esta etapa, en un plazo de 5 días hábiles se publicará la nómina de los estudiantes ganadores en la página web de la APS.

### Premiación:

Los ganadores de la 1.ª Olimpiada Educativa denominada "Vale todo" – Mi futuro no es un juego, se harán acreedores a un certificado de participación y podrán acceder a una práctica profesional dentro la Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS), que complementará los conocimientos adquiridos durante su participación en la olimpiada.

La universidad ganadora firmará un convenio de cooperación interinstitucional con la Autoridad de Fiscalización y Control de Pensiones y Seguros (APS), con el objeto de crear un mecanismo de cooperación mutua para generar beneficio académico y apoyo a la función pública mediante la realización de pasantías o trabajos dirigidos.

## Resultados:

Los resultados de la selección, clasificación y nómina de ganadores serán publicados en la página web y redes sociales de la APS.

